



Murr-Kreis, wurden und werden wir immer wieder mit den anstehenden Veränderungen der Jugendarbeit im ländlichen Raum konfrontiert. Dabei spielen in den Diskussionen folgende Fragen häufig eine große Rolle:

- Wie wird der Entwicklung des demographischen Wandels begegnet?
- Wie können Kooperationen zwischen Jugendarbeit, Vereinen und (Ganztages-)Schule gelingen?
- Wie kann eine zukunftsfähige Infrastruktur für Kinder- und Jugendarbeit im ländlichen Raum aussehen?
- Wie können die Stärken der Jugendarbeit sichtbar gemacht werden?

Vor diesem Hintergrund möchten wir mit Ihnen ins Gespräch kommen, Erfahrungen austauschen und gemeinsam Ideen entwickeln, welche Formen der Jugendarbeit im ländlichen Raum zukünftig relevant werden könnten.

Das Fachgespräch findet in den Räumlichkeiten von IRIS e.V. in der Fürststraße 3 in Tübingen statt ([Anfahrt](#)).

Für unsere Vorbereitungen wäre es hilfreich, Rückmeldung zu erhalten, ob Sie gerne dabei sein möchten/ob du gerne dabei sein möchtest. Rückmeldungen bitte bis Montag, den 06. Juni 2014 per Mail an [marlen.loeffler@iris-egris.de](mailto:marlen.loeffler@iris-egris.de).

Auf einen interessanten Austausch mit Ihnen und Euch und zahlreiches Kommen freuen sich,  
für IRIS e.V.

Jutta Goltz und Marlen Löffler